

## **BESCHLUSSAUSZUG**

### **Sitzung der Gemeindevertretung Siek vom 07.11.2022**

öffentlich

#### **Top 4.2 Einwohneranfragen**

Ein Einwohner erfragt, ob der Bereich der Geschwindigkeitsbegrenzung von 30 km/h vor der neuen Kindertagesstätte verlängert werden kann. Der Bürgermeister erklärt, dass die Begrenzung nur für den Bereich vor der Kindertagesstätte durch den Kreis genehmigt wurde. Der Kreis begründet dies darin, dass die Kinder die Straße nur in Begleitung eines Erwachsenen/Erziehers überqueren.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Siek, 14.12.2022